

mercredi 12 novembre 2014

  
ouest-france.frJournal Ouest-France du **mercredi 12 novembre 2014**Edition : **Quimper** - Rubriques : **Vie en ville**[Imprimer](#)

## Canoë-kayak : onze médailles d'or

Pour les championnats du Finistère de course en ligne, le club de **canoë-kayak** de **Quimper Cornouaille (CCKQC)** avait mis toutes les chances de son côté ce week-end en alignant la plus forte délégation du département : 14 équipages (dont 4 en association avec le CN Pleyben) et 29 pagayeurs solo, soient 43 départs pour ces courses de 3 000m (benjamins-poussins) et 5 000m (cadets à vétérans). Conséquence logique, les Quimpérois raflent 25 médailles dont 11 d'or, 7 d'argent et 7 de bronze.



Les pagayeurs du CCKQC ont fait forte impression ce week-end.

Parmi toutes ces victoires, on notera la double performance des cadettes Maëlwenn Le Gallou et Camille Jonneaux, championnes ensemble en **kayak** dames biplaces, et respectivement 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> en solo. De même en senior, Xavier Le Gall-La Salle qui signe une victoire en **kayak** biplace avec Wenceslas Nicolas et une 3<sup>e</sup> place en individuel.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)